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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標
○学び合う子
○なかよくする子
○元気な子

校 長 村 山 修 平

新緑が際立つ心地よい時季となりました。今年度の蘭北小の運動会は、6月８日（土）

です。来週5月２７日からは「運動会特別時間割」がスタートし、練習も本格化します。

子どもたちも先生方も本当に精一杯頑張っています。グラウンドでの練習では、学校近

隣の皆さんには、スピーカーから流れる音や子どもたちの歓声で、ご迷惑をおかけする

こともあるかもしれません。できるだけ騒音とならないように配慮をしますので、ご理

解をお願いします。

さて、この「運動会」も時代とともに、様変わりをしています。以前は、地域のイベ

ント的な意味合いもあり、お子さんが在学しない地域の方も、来校し声援を送ってくだ

さいました。また、お昼には、宴会のようにご馳走を広げるだけでなく、ジンギスカン

など火を使って焼き肉をし、中にはたばこを吸ってお酒を召し上がる方もいました。

しかし、席取りや飲酒などによる様々なトラブルや飲酒運転根絶、受動喫煙などの問

題もあり、「運動会」そのもののあり方が見直されてきました。詳しいお願いや諸注意

については他のプリントでご確認ください。あくまで「運動会」は子どもが主役であり、

子どもが成長するための「教育の場」です。ぜひ、「その環境を大人である皆さんが、

マナーやモラルで子どもたちに示してほしい」「子どもが成長を実感できる場にしてい

ただきたい」と思うのです。そうすると、自分たちの運動会が気持ちよくできるのは、

様々な皆さんの支えがあることに気づき、感謝する子どもを育てることにつながります。

もちろん、運動が得意な子も、そうではない子もいます。

先生方は「自分なりの全力を尽くす」ことを指導しています。

子どもたちが、勝ち負けだけにこだわるのではなく、「ひたむ

きに全力を尽くす」姿をお見せできたら幸いです。それは、

競技だけに限りません。仲間を応援する姿・係として動く姿

などもあるでしょう。子どもたちの成長には、ぜひとも皆さ

んの温かい拍手・声援が必要です。多数の皆さんのご来校を、

子どもたちとともに、お待ちしています。

蘭北小は、今年もあいさつをしっかりとする学

校を目指します。４月から早速、恒例のあいさ

つ運動も始まりました。今年は月に１度のあいさつ週間があり、

朝の玄関は「おはよう！」の声で溢れています。学校のために先

頭に立って頑張っている児童会の皆さん、いつもありがとうござ

います！



５月９日（木）に「１年生を迎える会」が開か

れました。「みんなで１年生を温かくむかえよう！」

との思いで、児童会役員を中心に会を進行しまし

た。どの学年も１年生のために出し物を披露した

り、プレゼントをしたりして、１年生はとても楽

しそうに時間を過ごしていました。

１年生が入学して、はや、２ヶ

月。給食もたくさん食べて、休み

時間も元気に遊ぶ、たくましい姿

をたくさん見せています。先生の

話もしっかり聞けて、学校のルー

ルもきちんと守ることができる、

素晴らしい１年生です！

また、６年生は、最上級生とし

て、１年生が入学してから朝のお世話をしたり、

掃除の仕方を優しく教えたり、休み時間には一緒

に遊んだりととっても頑張っています。優しく下

級生に接する姿は、全校のお手本です！ありがと

う６年生！

次年度より新学習指導要領が全面実施され、３・４年生は３５時間の外国語活動を、

５・６年生は７０時間の教科としての英語を行います。その準備の年にもあたる今年度

は、外国語の授業のスタイルが少し変わっています。室蘭市の外国語専科教員である、

海陽小学校の佐藤はるひ先生が、蘭北小の外国語活動を全て指導してくれています。

外国語指導の専門家

である佐藤先生の指導

を本校の先生方も身近

で学ぶことにより、今

後の蘭北小の教育に生

かしていきたいと考え

ています。

ＡＬＴの先生も今ま

で通りに来てくれてい

ます。

１７日（金）には、全学年が遠足に出かけま

した。スタートの時は、多少の霧雨模様でした

が、徐々に回復に向かい、ケガ無く事故無く、

無事に終えることができました。

６年生の室蘭岳登山は、残念ながら見渡す限り真っ白な世界でし

たが、下山するときに北小金のたくさんの風車を見ることができま

した。

他の学年も、元気に頑張って長い道のりを歩きました。友達と楽

しい時間を過ごしながら、しっかりと体力づくりも行えました。


